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＜司会＞佐藤 真介 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 田淵 展子 君 
•ロータリソング「四つのテスト」
•会　歌「世界の友と」

 

片山 政博 会長 挨拶

みなさんこんにちは。今日の健康ランチはいかがでしたでしょ
うか。 私はとても美味しくいただきました。田淵展子君、あり
がとうございました。 人間の体は毎日食べる物でできています。
病気の原因は、食事の取り方の影響がとても大きいと言われて
います。このような機会に、食べ物について考えていただけれ
ば幸いです。 
今日のゲストとビジターのご紹介をさせていただきます。 ゲス
トは卓話講師の小柳由紀子さんです。小柳由紀子さんは大相撲
幕内力士の豊山関のお母さまです。 そして私、農大の出身でし
て、相撲部ではなかったのですが・・・、豊山関は後輩になります。
ちなみに私は車が好きだったので自動車部に所属していました。 
後ほど、普段聞けない豊山関のお話をたっぷりと聞かせていた
だきましょう。楽しみにしています。よろしくお願いいたします。 
急にめっきり秋らしくなりました。今日は清々しい爽やかな日
ですが、この夏は異常なくらい暑かったですね。一体何だった

のでしょうか。ニュースでは、富士山の山頂に雪が降ったそうです。昨年より 27日早い観測とのことです。暑いのか寒いのかよくわ
からない日が続いていますが、今年の冬はどうなってしまうのでしょうか。たくさん雪が降らないことを祈りたいと思います。 
秋と言えば 食欲の秋、そしてスポーツ真っ盛りで、やってみるもよし見るもよし、また、紅葉狩りの旅などで人生を楽しんでみるの
も良いのではないでしょうか。 
さて、本日はテニスと相撲とゴルフのお話です。あまり長くなってもいけないので次回に繰り越すかもしれませんが、はじめに 9月
9日におこなわれましたテニスの話をさせていただきます。 全米オープンテニスで、大阪なおみ選手と錦織圭選手が決勝戦に進出しま
した。圭選手は惜しくも負けてしまいましたが、なおみ選手は見事に優勝されました。日本人の 4大トーナメントでの優勝は、男女
を通して初の快挙です。勝利の理由としては、 コーチの存在が大きかったそうです。コーチングのやり方は、「ポジティブに行こう」「我
慢のテニスをしよう」と励まし続けたこと。技術的なことは言わない。精神メンタルがすごく影響したということなのでしょうか。
それと、大会までに 7㎏の減量をしたそうです。減量により体が軽くなって、身のこなしが良くなり勝利に結びついたということです。
大阪なおみ選手の年齢は 20歳、身長は 180㎝体重は 70㎏です。 そして、勝利のインタビューに私はとても感動しました。 1 つ目は、
なおみ選手はずっとナンバーワンプレイヤーのセリーナ ウイリアムズ選手と戦いたいと思っていたそうです。ずっと戦いたいと念じ
ていたら、実現し夢が叶ってとても嬉しかったと言っていました。正に先週の例会でお話をした、北原照久さんの夢の実現の法則の
中での「思い続ける」ということだなあと感じました。 強く思い描いたことは実現するのですね。 2 つ目は、「みんながセリーナを応
援していることを知っていました。こんな終わり方ですみません」という、このコメントに感動しました。とても心打たれるスピー
チで謙虚な姿勢というものを学ばせていただきました。 なおみ選手の優勝賞金は 380万ドル、日本円で 4億 2,180 万円だそうです。
その他にスポンサー料がいただけるらしく、だいたい 1社あたり年間で 1億円とのお話のようです。4つ 5つのスポンサーが付きま
すと・・・膨大な賞金だなあと思いました。先ほど、小柳さんと少しお話ししていたのですが、豊山関が急に関取になったんだよねと。
関取になると高額のお給料が出るのですよね。懸賞金もいただけるようになるという。あまりお金というのは、身近なところにたく
さんあると、どういうものかな？と話していたのですが、その辺り自分自身と当ててみて考えていました。お金の使い方というのは
いろいろ考えていかなければだなあと思いました。 
今日はもう 2つ、相撲とゴルフの面白お話をしようと思っていましたが、これ以上長くなると、小柳さんのお話があまり聞けなくなっ
てしまいますので、次回へ繰り越させていただきます。ありがとうございました。



委員会・同好会報告

●健康ランチ
田淵 展子 君

●クラブ広報委員会
副委員長　古川 喜代志 君

●国際奉仕委員会
委員長　長坂 正人 君

【ニコニコBOX】
委員長　那須野 幸作 君

佐々木 彰 君
100%出席バッチ 6 年
ありがとうございます。

那須野 幸作 君
ニコニコが少ないと寂しいから委員長として
ニコニコします。本日蔵にてニコニコ委員会
の会議です。
ニコニコサポートBOX先週は1060円でし
た。

ニコニコサポート
9/21　1,060円

片山 政博 君、村山 栄一 君
本日の卓話者 小柳由紀子様、ようこそおい
で下さいました。
大器 豊山関のお話楽しみにしております。

孫 犁冰 君
10月ものんぴーりわくわく市のご注文をたく
さん頂きますように。にこにこします！
今年度のニコニコの寄付金は、次年度の社
会奉仕の資金になりますので。ニコニコ委
員長を応援します。

志田 常弘 君
100%出席バッチ 32 年
長い間お世話になっております。ありがとう
ございます。

●卓話講師
小柳 由紀子 さん 

ゲスト・ビジターの紹介

表彰

●100％出席バッチの贈呈
佐々木 彰 君 (6 年)
志田 常弘 君 (32 年)

●10 年以上出席者スピーチ
志田 常弘 君



次回例会　10月5日　（株）ノザワコーポレーション KINGOカレッジ準備室　齋藤 麻衣子 氏
本日の出席率 65% ／ 2 週間前メークアップ後 100 %

卓話「母が語る豊山関」 

【ゲストスピーカー紹介】
石川 昇 君

●小柳 由紀子 さん


